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Plenária do Conselho Municipal de Meio Ambiente e Saneamento 

Data: 12/08/2021 Início: 13h                           Término: 14h30min 
 Ata Nº 06/2021 

Local: Videoconferência do Google Meet 

PPaarrttiicciippaanntteess::  EEddiirrlleeii  ddoo  CCoouuttoo  QQuuiiuuqquuii,,  EEdduuaarrddoo  TTiiggrree  ddoo  NNaasscciimmeennttoo,,  JJooããoo  PPiirreess  ddaa  FFoonnsseeccaa,,  GGeeoovvaannee  

NNiicchhiioo  RRoonnccoonnii,,  FFeerrnnaannddaa  FFeerrrrii,,  JJoosséé  BBoorrggeess,,  TThhaaiissee  PPeerreeiirraa  CCiicchhoonnii.. 

Objetivo: Aplicação do Fundo Municipal de Meio Ambiente e Revisão do Plano Municipal de Saneamento 
Básico e Gestão Integrada de Resíduos Sólidos 

 
 

CONTEÚDO DA REUNIÃO 

Aos vinte e seis dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas, reuniram-se para 

a 28ª plenária do Conselho Municipal de Meio Ambiente, através de videoconferência do Google Meet, o 

presidente do Comumasa, Sr. Edirlei do Couto Quiuqui, o Sr. Eduardo Tigre do Nascimento (representante 

do Incaper), o Sr. João Pires da Fonseca (representante da Cesan), o Sr. Geovane Nichio Ronconi 

(representante do CDL), a Sra. Fernanda Ferri (representante da secretaria municipal de saúde), o Sr. José 

Borges (representante da secretaria municipal de obras); e a secretária executiva do Comumasa, Sra. Thaise 

Pereira Cichoni. 

Não compareceram à reunião o sr. Marcelo Siqueira Ribeiro (representante do Idaf), o Sr. Fabiano 

Alexandre Furtado dos Reis (representante do CEIER), o Sr. Aleonsio Basílio da Silva (representante do 

sindicato dos trabalhadores rurais), e o Sr. Michel Angelo Gomes (representante da secretaria municipal de 

desenvolvimento rural). 

Aguardou-se a chegada dos conselheiros até as 13h15min, e verificando-se o quórum, conforme 

previsto no art. 17 do regimento interno do Comumasa, iniciou-se a reunião. 

A pauta da reunião foi a seguinte:  

I. Abertura; 

II. Fundo Municipal de Meio Ambiente – aplicação de recurso; 

III. Revisão do Plano Municipal de Saneamento Básico e Gestão Integrada de Resíduos Sólidos; 

IV. Encerramento. 

 

A reunião iniciou-se com o presidente do Comumasa dando boas-vindas a todos os conselheiros 

presentes e agradecendo a participação de todos, salientando que é fundamental a participação dos 

conselheiros nas reuniões, já que muitas ações da secretaria de meio ambiente dependem da 

aprovação do conselho. 

O primeiro ponto a ser tratado foi sobre a aplicação de recurso do Fundo Municipal de Meio Ambiente 

(FUNDAMBIENTAL). O presidente do Comumasa apresentou o fundamento legal, a Lei Municipal nº 

725, de 29 de setembro de 2005. Apresentou ainda aos conselheiros proposta de aplicação de 

recursos do fundo municipal de meio ambiente, onde objetiva-se a aquisição de 855 m² de grama 
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esmeralda para revegetação de áreas no Parque Natural Municipal Recanto do Jacaré, e tal despesa 

está estimada em R$ 7.100,00 (sete mil e cem reais). A proposta segue anexada a esta ata. Após 

todos os presentes realizarem a leitura da proposta, foi deliberado, por unanimidade, pela aprovação da 

utilização dos recursos disponíveis no FUNDAMBIENTAL para a aquisição de 855 m² de grama 

esmeralda para a revegetação de áreas no Parque Natural Municipal Recanto do Jacaré. 

O segundo ponto a ser tratado foi a revisão do Plano Municipal de Saneamento Básico e Gestão 

Integrada de Resíduos Sólidos do Município de Águia Branca. Neste momento, a secretária executiva 

do Comumasa e engenheira ambiental da Semma, Thaise Pereira Cichoni, deu continuidade à 

apresentação. Foi informado aos conselheiros, assim como nas reuniões anteriores, que é 

responsabilidade do Comumasa convocar as atualizações do Plano Municipal de Saneamento Básico e 

Gestão Integrada de Resíduos Sólidos, e que essas revisões são feitas a cada 04 anos, tudo conforme 

a Lei Municipal nº 1.358/2016. Foi perguntado aos conselheiros a forma que seria conduzida essa 

revisão, e a conselheira Fernanda Ferri perguntou se a secretaria de meio ambiente teria alguma 

sugestão de como fazer isso. Thaise respondeu que há uma sugestão, e inclusive a secretaria de meio 

ambiente já estava vendo possibilidades junto à Câmara Setorial de Meio Ambiente e Agricultura do 

Consórcio Cim Noroeste. A sugestão é que seja contratada uma empresa, via Cim Noroeste e 

juntamente com outros municípios que precisam fazer a revisão de seus planos, para que seja feita a 

revisão do Plano Municipal de Saneamento Básico e Gestão Integrada de Resíduos Sólidos 

(PMSBGIRS). Com isso, espera-se reduzir o custo de contratação de uma empresa especializada para 

este serviço, e a contratação é necessária, pois trata-se de um serviço complexo e que requer 

profissionais especialistas no assunto. Os conselheiros se interessaram por essa alternativa, e foram 

questionados se a revisão do PMSBGIRS poderia ser conduzida dessa forma. Foi deliberado, por 

unanimidade, que a Prefeitura Municipal de Águia Branca dê início à contratação de empresa 

especializada para a revisão do Plano Municipal de Saneamento Básico e Gestão Integrada de 

Resíduos Sólidos através do consórcio Cim Noroeste. 

No encerramento da reunião, Thaise informou que periodicamente o conselho será informado sobre o 

andamento da compra da grama e também da contratação da empresa para revisão do PMSBGIRS. 

Sem mais a ser tratado, encerrou-se a presente reunião às 14h30min. 

 
 
 


